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平成２８年８月２９日 第５号

生徒や保護者、地域社会との
信頼関係を築き上げるために

深谷という 「ふるさとに誇りを もち、輝かしい未来に向かって、躍動し続ける生徒」であれ！

平成２８年７月２０日（水）、１学期の終業式の中
で、１年生の「梅山開世」くん、２年生の「吉岡珠

希」さん、３年生の「浦野敦士」くんが、各学年の代表として、今学期を振り返り、課題を踏まえ、夏休みあ
るいは二学期以降の自分なりの行動に対する決意を語ってくれました。その一部を紹介します。

梅山 開世 くん 今後に向けて、第１学年の生活面での課題は、来校された方や先生方に、自分から先に挨

拶をすることです。明るく笑顔で、挨拶が出来るようになりたいです。学習面では、家庭学習ノ

ートの提出がしっかりと出来たと思います。しかし、テストが終わると、家庭学習の量が減ってし

まったので、２学期は毎日、家庭学習を行い、みんなで学力を伸ばしていきたいと思います。

自分の１学期を振り返ってみると、学年委員長としてみんなにどう言えばいいか分からない時

もありました。しかし、今は、しっかりと声を出して伝えられるようになったと思います。

１年生１８９人の力を合わせて、良い２学期を創り上げていきます。（１年１組）

吉岡 珠希 さん この１学期は、とても忙しく、大変なものでしたが、私自身が成長することができた学期だと思います。

２年生最大の行事である「自然体験宿泊学習」では、『大自然に燃えろ青学年！～輝け１５０人のスマイル

～』のスローガンのもと、実行委員会が一丸となって取り組むことができました。昨年度の「スキー教室」の課題

であった挨拶・返事に対しては、実行委員が懸命に呼びかけ、改善に取り組みました。周囲の理解と協力もあ

り、ホテルの方々からは、お褒めの言葉をいただくことができました。でも、その一方で、集合するのが遅い、

集合時の私語が多いという、新たな課題も出てきました。

２学期は新たな課題にも挑戦し、１学期以上に、中堅学年として、さらに、深谷中学校を支えていくことがで

きるように頑張っていきます。（２年１組）

浦野 敦士 くん 中学校生活最後の宿泊学習である「修学旅行」では、『学ぼう！古都の歴史 切り拓け！未来への道～成

長できる三日間の旅～』のスローガンのもと、学年全体が協力して一つにまとまり、大成功で終わることができ

ました。しかし、課題が１つ残りました。それは集合時の私語です。このことは、１年、２年の時からも課題として

指摘されていました。この課題は、一人ひとりが意識すればすぐに直ると思うので、学年全体に呼びかけて直

していき、深谷中学校の三大行事に繋げていきたいです。

２学期には大事な定期テストや実力テストが待っています。この夏休みには、受験勉強だけではなく、１・２

年生の学習内容や３年生の復習をしっかりと行っていきたいです。２学期は、１学期の反省を生かし、更にクラ

スを団結させ、クラス全員が笑顔で卒業できるように頑張っていきます。（３年１組）

第２学年の「自然体験宿泊学習」が、１泊２日で実施
されました。雨の中のスタートでしたが、好天にも恵ま
れ、菅平に１５０人のスマイルが光り輝きました。
大自然に燃えた青学年の「行動力」を紹介します。

☆登山の最中にゴミ拾い！ ☆返事もバッチリ！
☆スリッパの並べ方や履き方も褒められる！ ☆最高に盛り上がったキャンプファイヤー！
ホテルの方々からは、誰よりも先に交わす挨拶が素晴らしい、「今シーズン最高の中学生！」とのお褒めの言葉を

いただきました。青学年の頑張りは、これからが本番です。益々の飛躍を期待しています。

平成２８年４月１４
日に実施した埼玉
県の「学習状況調

査」の結果が報告されました。各学年の状況は次のとおりです。
【１年】国語－１.０２：県の正答率を超え、頑張っている。

数学－０.９９：県の正答率を下回り、やや頑張りが足りない。
【２年】国語－１.０２：県の正答率を超え、頑張っている。

数学－１.０２：県の正答率を超え、頑張っている。
英語－１.０５：頑張りが認められ、県の正答率を超えている。

【３年】国語－１.００：県の正答率とほぼ同じで、頑張っている。
数学－０.９４：県の正答率を下回り、かなりの頑張りを要する。
英語－０.９９：県の正答率を下回り、やや頑張りが足りない。（※ 県の正答率を１とする。）

夏 相手は自分！二学期に向けて！

大自然に燃えた！青学年 ７月５日～６日

速報！ 埼玉県学習状況調査の結果

全力･感謝･感動全力･感謝･感動

最高の青学年へ最高の青学年へ

第１学期の学校評価に係る生徒評価（全校生徒）がま
とまりました。この評価を受けて、さらに充実した２学期と
なるように、保護者と連携しながら取り組んでまいります

ので、今後とも、御支援と御協力をお願い致します。
【昨年度に比べて、評価が高くなった項目】
◎深谷中学校の生徒であることに誇りを持っている。 ９４.５％↑
◎深谷中の先生方は善悪をきちんと指導してくれる。 ９８.７％↑

【２学期以降に向けて、保護者との連携を強化すべき項目】
●家の人と学校の話をしている。 ８６.１％
●ルールを決めてゲームや携帯等を使用している。 ７０.５％

平成２８年８月６日（土）の午前８時から、本年度の第１回「資源回収」が
部活動を主体に実施されました。連日の猛暑の中、この日も朝から気温が
ぐんぐんと上昇しましたが、地域の皆さんの協力を得て、ＰＴＡ、学校応援
団、そして深谷中の生徒・職員によりもたくさんの資源を集めることができま
した。収益金は５０万を超えました。ありがとうございました。
次回は11月26日（土）です。また、御協力と御支援をお願い致します。

平成２８年８月２日（火）、午後２時から、深谷市役所庁内の議場において「子ども
議会」が開催されました。今年度で２５回を数え、述べ１０３０人の子ども議員が登壇
したことになります。
本校からは、「高田 愛」さんと「根岸 紬」さんの２名が参加し、ラグビーワールドカ

ップに伴う深谷市の活性化及び大寄方面の環境整備について質問をしました。
普段では中々入れない議場の中で、心地よい緊張感を持って、自分の考えや意

見を堂々と述べる中学生の姿を見て、深谷市の将来は明るいと確信しました。また、
小島市長からは、本議会以上に熱心な答弁をいただきました。参加をした子ども議
員にとっては、様々な角度から深谷市を考える絶好の機会となったようです。

平成２８年７月の中旬か
ら下旬にかけて、埼玉県
学校総合体育大会が開
催されました。出場したど

の選手、どの部も自分とチーム力を信じ、誇りを持って正々堂々の戦いを展開し、各
会場において「埼玉県下に深中あり」を披露してくれました（敬称は省略）。
【結果】水泳競技 長谷川 琴菜 ２００ｍ自由形 関東大会出場

４００ｍ自由形 関東大会７位入賞
柔道個人 男子 宇田川 光一（２回戦惜敗）

佐藤 朝輝（１回戦惜敗） 八幡 健次（１回戦惜敗）
女子 飯嶋玲衣（ベスト８） 小田原 裕菜（ベスト８）

バレー女子 蓮田南中学校と対戦し、０対２の惜敗（ベスト１６）
ラグビー ２回戦で寄居中学校と対戦し、１２対４７の惜敗

なお、開会式の中で、本校の新井悠之キャプテンが選手宣誓を行い、
本大会の志気を高めました。

卓球個人 川北 帆香 準優勝（決勝戦で１対３の惜敗）
関東大会ベスト８に入賞し全国大会へ

※ 全国大会は、富山県の高岡市竹平記念体育館で開
催され、１回戦で明徳義塾中学校の選手と対戦をしま
したが、１対３で惜敗しました（8/23）。

【９月の杖言葉】
日 曜 主 な 学 校 行 事 授業日：２４日（８・９月）
29 月 第２学期始業式 ｽｹｱｰﾄﾞｽﾄﾚｲﾄ（交通安全教室）
30 火 課題等の提出 体育祭選手決め 給食開始
31 水 表彰朝会 文化発表会準備 新人戦代表者会議
３ 土 第３８回文化発表会（午前中） ※振替休日（５日）
12 月 大寄地区敬老会（吹奏楽部参加） 職員会議
14 水 体育祭予行（午前中）
17 土 第３８回体育祭 ※予備日は２１日
19 月 敬老の日 秋分の日（２２日）
23 金 人事学事担当訪問（午前中）
27 火 全校朝会（激励会） 新人陸上 新人戦（２９日～）
※ 今年度も体育祭は土曜日に開催します。振替休日はありません。

第1回資源回収では、大変お世話になりました。

部活動－埼玉県大会、関東大会終わる！
- 感謝と自信を力に変え、誇り高き戦い -

８月２日に「子ども議会」が開催されました。
第２回－１１月２６日（土)第２回－１１月２６日（土)

第３回－ １月２８日（土）第３回－ １月２８日（土）

速報！ 生徒による学校評価（１学期）

【深中の三大行事】～ 矜持 ～
○文化発表会（９月３日）
○体育祭（９月１７日）
○校内音楽会（１１月２日）
※ 矜持とは、自分の能力を信じて抱く誇り


